

Organisée avec maestria par Jeannine LEY et Michel DUPIN cette journée traditionnelle a connu un franc succès. 19 équipages se rendaient au départ de CLERMONT avec la venue d'un supporter inattendu en la personne du maire de CLERMONT lui même. Après une belle balade dans l'arrière pays avec des vues magnifiques, arrivée sur les lieux de pêche où chacun a pu s'en donner à coeur joie. Le concours de pêche destiné aux enfants a été ardemment disputé et les concurrents se sont tous vus récompensés pour leur acharnement. Quelques photos ci-dessous

{vsig}peche2014depart{/vsig}

{vsig}peche2014peche{/vsig}